

Estudiantes de enseñanza superior de Melinka reciben becas de excelencia

Melinka- En un emotivo evento realizado en Melinka, se llevó a cabo la cuarta versión de la ceremonia de entrega de Becas de Excelencia AquaChile-Municipalidad de Guaitecas 2024. Esta ceremonia tuvo como protagonistas a los estudiantes de educación superior de la comuna de Guaitecas y sus familias, quienes fueron seleccionados por su destacado desempeño académico y su dedicación al estudio.

Desde su inicio en 2021, se ha otorgado un total de 52 becas de este programa, consolidándose como una iniciativa de gran ayuda para el desarrollo académico de los jóvenes de Guaitecas. Este aporte, que consiste en una suma de dinero de libre disposición permite a los estudiantes cubrir diversas necesidades que facilitan su formación académica y personal.

La ceremonia contó con la presencia de autoridades locales, representantes de AquaChile, y las familias de los premiados, todos unidos para celebrar los logros de estos jóvenes talentosos. Representantes de la municipalidad y de AquaChile se dirigieron a los asistentes, subrayando la importancia de la educación como una herramienta fundamental para el desarrollo personal y comunitario. Se destacó el compromiso de ambas instituciones para continuar apoyando a los jóvenes de la comuna, fomentando así una sociedad más equitativa y con mayores oportunidades para todos.



Durante el evento, cada uno de los estudiantes recibió un diploma de reconocimiento, simbolizando no solo su excelencia académica, sino también su capacidad de superación y esfuerzo constante. Los rostros emocionados de los estudiantes y sus familiares reflejaron el impacto positivo que estas becas tienen en sus vidas.

“La beca es un tremendo aporte para la familia, es súper importante que una empresa privada tenga tanta conciencia empresarial como para seguir aportando a la isla de diferentes formas. Nosotros como estudiantes que salimos de nuestro hogar necesitamos estos aportes para poder financiar nuestra educación”, dijo Delfiría Chiguay, una de las estudiantes becadas.

Cecilia Quintallana, madre de una de las estudiantes becadas, afirmó “estoy muy feliz que la empresa AquaChile sea quien este año nuevamente haya aportado para el bien de la comunidad porque atrás de cada alumno y alumna becada hay

una familia. En lo personal, quiero agradecer a la empresa acuícola ya que mi hija es una de las becadas, es su último año de la carrera de psicología y ha sido de una gran ayuda”.

“Para nosotros como municipalidad es súper importante participar en estas instancias donde se reconoce el esfuerzo de las familias, se reconoce el esfuerzo de los estudiantes y el esfuerzo mancomunado de quienes pertenecemos a este territorio tanto del mundo privado como el mundo público”, destacó Sandra Maldonado, Administradora Municipal.

En tanto, Francisco Sandoval, gerente de comunidades AquaChile, comentó “a través de este programa buscamos premiar y reconocer el esfuerzo de los jóvenes de Melinka que con mucho sacrificio deben necesariamente salir de la isla y alejarse de sus familias para cursar sus estudios superiores. Nos enorgullece contribuir al bienestar de estas familias y al capital humano de la comuna de Guaitecas y de la región de Aysén.